



Communiqué de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France

Une fois de plus, la Communauté juive en France est blessée avec une violence inouïe.

Une fois de plus, l'enfance juive est atteinte dans sa chair. Il y a 12 ans, trois enfants juifs étaient assassinés à Toulouse par un islamiste pour la seule raison d'être juifs.

Aujourd'hui, une enfant de 12 ans a été violée en se faisant traiter de "sale juive". Les trois jeunes agresseurs âgés de 12 à 13 ans ont dit qu'ils entendaient "venger la Palestine" ?

Jusqu'où ira l'horreur?

Jusqu'où ira l'infamie des agitateurs d'antisémitisme, les porteurs de haine contre les juifs?

Une fois de plus, l'Amitié Judéo-Chrétienne de France demande au gouvernement de ne plus se contenter de bonnes paroles, mais de considérer enfin qu'attiser l'antisémitisme est un délit qui conduit à des drames épouvantables, et de poursuivre devant les tribunaux les responsables politiques qui, par leurs paroles, incitent au passage à l'acte.

Jean-Dominique DURAND
Président de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France
21 juin 2024